

Miguel Díaz-Canel rejette les menaces de renforcement du blocus proférées par Trump



La Havane, 1er mai, (RHC).- Le Chef d'Etat cubain, a énergiquement réagi aux propos hostiles tenus mardi par le président Donald Trump. Ce dernier a menacé Cuba d'un blocus total pour notre attitude solidaire à l'égard du Venezuela.

« Nous rejetons énergiquement la menace de blocus total de Trump contre Cuba. Il n'est pas d'opérations militaires ni de troupes cubaines au Venezuela. Nous appelons la communauté internationale à stopper l'escalade agressive et à préserver la paix. Assez de mensonges » a écrit le président cubain sur Twitter.

Pendant la journée d'hier, Trump et des figures clés de son administration ont ouvertement exprimé leur appui à la tentative de coup d'Etat au Venezuela. Le président nord-américain a repris le mensonge lancé par son gouvernement selon lequel Cuba aurait déployé des troupes au Venezuela.

Il y a quelques jours, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a qualifié John Bolton, conseiller à la sécurité nationale des Etats-Unis de menteur pathologique. Celui-ci a affirmé, le 17 avril dernier, que le ministre avait reconnu la présence de 20 mille « tueurs cubains » sur le territoire

vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189614-miguel-diaz-canel-rejette-les-menaces-de-renforcement-du-blocus-proferes-par-trump>



Radio Habana Cuba